

芳賀南小学校だより

http://schit.net/eshagaminami/ 令和5年度

TEL:678-7373 FAX:678-1234 №4 7月20日号

ー学期の頑張りに拍手!そして有意義な夏休みを!

本日で登校日数70日間(1年生は69日間)の1学期が終了となりました。保護者の皆様には、本校教育活動に深い御理解と御協力いただき、ありがとうございました。

終業式の校長の話では、まず、1学期を振り返り、それぞれの学年のすばらしかった点を話しました。内容については、紙面の都合上割愛いたしますので、直接お子様にお聞きいただければと思います。子供たちは、新学年の基礎固めである1学期の諸活動にしっかりと取り組み、充実した学校生活を送ることができたと思っております。

そして、今後に向けての課題として、2学期も一人一人が学校や学級をさらによくするために、自分には何ができるかをよく考え、実行できるようにしようと話しました。集団はその構成者一人一人が、常によりよくしていこうという意識がないと、よい状態を維持することはできません。常に向上心をもって何事にも取り組ませたいと思っています。



いよいよ明日からは、待ちに待った夏休みです。子供たちには「自分の好きなことや関心のあることに思いっきり楽しむこと」「家族の一員としての役割をしっかり果たすこと」「勉強は毎日こつこつやること」、そして何より「安全に過ごすこと」等を話しました。9月には、また一段と成長した子供たちと会えることを楽しみにしています。

授業参観。教育講演会。学年部会6/23(金)

保護者の皆様には、授業参観及び学年部会に御参加いただき、ありがとうございました。また、PTA教育講演会には、約70名の皆様に御出席をいただきました。今回の講演は、「たった10秒!運動刺激で脳が進化!」と題しまして、臨床心理士の福田燈先生に御講話をいただきました。福田先生からは、「脳が進化する運動刺激」や「対人緊張をほぐす時の運動」として、実際に保護者の方々と体を動かしながら、その効果を確かめました。

講演会終了後のアンケート結果を 見ますと、今回の講演会は保護者の 皆様にとって、子のよりよい成長を 支える上で、「ブレインジム」とい う有効な手段を知ることができい 変有意義な機会となったことが分か りました。PTA研修委員の皆様に は、大変お世話になりました。







水を飲んだ後は力が…

第三期高等学校再編計画(案)発表、地区別説明会を実施

今月4日付けで、県教育委員会から高等学校の再編計画が発表されました。これに伴う 芳賀地区での説明会は、すでに案内を配付いたしましたが、8/5(土)の14時~16時に真 岡いちごホールにて行われます。なお、近隣の高校の再編状況(案)は以下のとおりです。

- R6年度から 益子芳星高等学校 3学級特例校(現4学級) R8福祉コースを導入
- R 9 年度から 宇都宮清陵高等学校 フレックス・ハイスクール化(全日制課程の募集停止)

※ 対象は現小学校6年生から

・R11年度から 真岡北陵高等学校と真岡工業高等学校を統合(敷地は真工利用) (農・工・商に関する学科を設置)※対象は現小学校4年生から

交通安全教室6/28(水) 「自転車に乗るときはヘルメットをかぶりましょう!」

1・2年生は西水沼駐在所の山野井さんから交通安全に関するお話をいただいた後に、 実際に学校の外に出て、安全な歩行の仕方について学びました。3~6年生は町役場総務 課交通指導員の細波さんから「自転車のルールとマナー」についての話を聞いた後に、3 ・4年生は、安全な自転車の乗り方についての実技講習を行いました。

PTA交通安全委員の皆様やボランティアとして御協力いただいた保護者の皆様には、 大変お世話になりました。また、自転車をお貸しいただいた皆様にも感謝申し上げます。

今回、指導いただいた細波さんと山野井さんからは、「南小の子供たちの話を聞く態度 や質問に積極的に答える姿が大変すばらしい」と、お褒めのお言葉をいただきました。交 通安全については、御家庭においても御指導のほどよろしくお願いします。







「自転車のルールとマナー」講話

安全は歩行実習

自転車の安全な乗り方の実技講習

青パト実施者講習会6/30(金)・7/5(水)

コロナ禍において途絶えていました青色回転灯車による防犯パトロールの実施者講習会を実施しましたところ、多くの保護者の皆様にお集まりいただき、ありがとうございました。多くの人たちの目が、不審者に対する抑止力となります。PTAによる安全対策に感謝申し上げます。



6/30の様子

保護者。畑城の方との協働ョーナー

◆6/23(金):授業参観・教育講演会・保護者会

◆ 6/28(水): 交通 安 全 教 室 西水沼駐在・町交通指導員・PTA交通安全員・保護者ボランティアの皆さん

◆6/30(金): 今年度も、いなほ工房さんより、お味噌をいただきました。

◆7/1(土): 社会を明るくする運動へ参加(道の駅で実施) 南小職員2名参加

◆7/5(水):3学年社会科校外学習 冨士山公園や店で働く人(たいらやさん)の見学

4学年社会科校外学習 エコステーション見学

本校敷地の生け垣(ベニカナメ)の剪定 西高橋シニアクラブの11名の皆さん









3年たいらやさん見学

4年エコステーション見学

半日掛かりできれいに剪定いただきました

◆7/6(木): 学校運営協議会分科会開催(懇談及び意見交換)ボランティアコーディネーターさんから雑巾をいただきました

◆7/7(金):築山の草刈り 交通指導員さん

◆7/11(火):お掃除ボランティア みなみの会にじの皆さん

夏休み期間中に、各自治会や育成会等において様々なイベントが開催されます。ぜひ、 お子様と一緒に御参加いただき、地域の方々との交流を楽しんでみてはいかがでしょうか。